

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan oleh penulis maka dapat menarik kesimpulan bahwa :

- 5.1.1. Keadaan Remaja Yang Putus Sekolah Di Desa Tangkeno Kecamatan Kabaena Tengah Kabupaten Bombana, yang terlihat kondisi yang dialami oleh remaja putus sekolah yaitu Timbul rasa kecewa dan patah semangat karena terpaksa keluar dari sekolah, padahal mereka masih memiliki keinginan untuk belajar. Dapat menimbulkan kemerosotan moral karena ada kekosongan dalam jiwa remaja sehingga mudah berperilaku negatif, kurang mandiri dan masyarakat banyak dirugikan karena biasanya remaja putus sekolah dapat menimbulkan pengangguran, kriminalitas, kenakalan remaja, dan mereka tidak dapat berpartisipasi aktif dalam pembangunan masyarakat.
- 5.1.2. Strategi orang tua dalam mengatasi kenakalan remaja putus sekolah yaitu dengan membina, mengawasi, sikap dan perilaku remaja agar tidak terpengaruh oleh lingkungan yang membuat remaja, membatasi dalam bergaul, memberi contoh perilaku yang baik, memberi perhatian serta memberi kesibukkan kepada remaja putus sekolah.
- 5.1.3. Ada dua Faktor Penyebab Remaja Putus Sekolah Di Desa Tangkeno Kecamatan Kabaena Tengah Kabupaten Bombana yaitu faktor internal dan eksternal. Faktor internal yang berasal dari dalam diri

remaja anak itu sendiri, diantaranya ketidak mampuan mengikuti pelajaran, kurangnya minat untuk bersekolah. Faktor eksternal remaja putus sekolah terdiri dari beberapa faktor diantaranya yaitu lingkungan keluarga dan lingkungan sekitar yaitu lingkungan teman sepergaulan dan lingkungan sekolah. Faktor yang paling dominan yang mempengaruhi remaja putus sekolah karena rendahnya motivasi untuk sekolah pada remaja, selanjutnya kurangnya perhatian orang tua terhadap Pendidikan anak.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti dapat memberikan saran bagi orang tua agar lebih memperhatikan remaja seperti lebih peduli lagi terhadap anak, perilaku anak terhadap lingkungan keluarga maupun masyarakat karena pemberian kasih dan sayang kepada remaja adalah tanggung jawab orang tua, bagi remaja putus sekolah hendaklah selalu meningkatkan motivasi diri untuk menjadi remaja yang lebih baik yang selalu memotivasi diri untuk lebih baik. Perbanyak taqwa dan mendekatkan diri kepada tuhan agar dapat memilih mana yang baik dan mana pilihan yang buruk agar menjadi remaja yang bermanfaat.